

# Inicia proceso de visorias para selectivos deportivos en la UNACH

Los torneos universitarios en la UNACH promueven y fomentan estilos de vida saludable entre la comunidad estudiantil, propiciando la integración entre las diversas entidades académicas de esta casa de estudios.

Lo anterior se hace posible a través de la competencia entre los 11 deportes que se desarrollan en la universidad, lo que fortalece los procesos para la detección de talentos deportivos que conformarán a los selectivos representativos de nuestra Máxima Casa de Estudios en los próximos juegos universitarios 2024 en sus diferentes etapas.

Como parte de estas actividades, durante los días 20 y 21 del mes de febrero de 2024 se llevó a cabo el Primer Campeonato de Basquetbol Universitario en Vísperas de la Universiada, con el objetivo de seleccionar a los mejores atletas para la disciplina deportiva de basquetbol y así reforzar a la selección que representará a nuestra máxima casa de estudios durante los eventos deportivos universitarios.

El deporte universitario es el sistema de práctica deportiva en el que participan estudiantes matriculados en instituciones de educación superior y tiene como objetivo promover al interior de las universidades el desarrollo integral de mujeres y hombres universitarios

La UNACH cuenta con las siguientes disciplinas deportivas: fútbol soccer, fútbol rápido, basquetbol, basquetbol 3 x 3, ajedrez, tocho, karate do, tae kwon do, atletismo, voleibol y natación.

El deporte universitario es el sistema de práctica deportiva en el que participan estudiantes matriculados en instituciones de educación superior y tiene como objetivo promover al interior de las universidades el desarrollo integral de mujeres y hombres universitarios para que desarrollen sus capacidades intelectuales, sus valores éticos y sus aptitudes deportivas. 🏀

